

Reseña: "Encanto", el musical animado de Disney, ofrece una forma empática de encanto



"Encanto", la última película de animación de Disney lleva al público a un mundo colorido y encantado del realismo mágico colombiano, presentando a la familia Madrigal, a quienes se les han otorgado dones extraordinarios excepto un miembro: Mirabel, quien aún tiene que descubrir su propia magia.

Jared Bush y Byron Howard, quienes escribieron y dirigieron "Zootopia", ganadora del Óscar, se han asociado con Charise Castro Smith para escribir y dirigir "Encanto", mientras que Jason Hand, Nancy Kruse y Lin-Manuel Miranda contribuyeron a la historia. El resultado es un musical animado que es típicamente conmovedor y compasivo, enraizado en el tipo de lecciones personales inspiradas en la terapia sobre la autoestima que comúnmente sustentan estas películas, con la banda sonora de canciones de pop latino

escritas por Miranda.

La magia de la familia Madrigal nació de un trauma y dolor extremos cuando la matriarca Abuela Alma perdió a su esposo mientras huía de la violencia en su aldea. Desesperada, gritó pidiendo protección para ella y sus trillizos, por lo que una vela mágica levantó montañas alrededor de una casita encantada, donde ha criado a su familia desde entonces. Cada Madrigal recibe su don en una ceremonia de mayoría de edad, con poderes que van desde la súper fuerza, la audición de alta potencia o hablar con los animales, hasta hacer girar flores de la nada, cambiar de forma, adivinar el futuro, controlar el clima o curar los alimentos. Como siempre Disney haciendo soñar en familia. (Fuente: Los Ángeles Times)

Psico-Dato: Una de las formas de tener una sana vida familiar, es compartir contenido diseñado para la familia, que promuevan emociones positivas. Esto ayuda a equilibrar la gran cantidad de contenido sin orientación familiar que hay en las redes.

Los grupos de WhatsApp para padres son la agenda-colmena de nuestros días

Los grupos de WhatsApp, este cerebro colectivo ha convertido la agenda familiar en un recordatorio constante de los padres: "¿Qué hay examen?" Se recuerda en el grupo... "¿Han hecho los deberes? recuerden que hay que entregar el ejercicio 7 de la página 116 y copiar el enunciado". "Chicas, recuerden que hay que llevar una cartulina verde para el mural de Conocimiento del Medio". "No olviden practicar la coreografía para la actuación del viernes. Este es el enlace de YouTube".

Como muchas veces ocurre, la intención es buena. Pero como algunas veces ocurre, las consecuencias no son buenas. El resultado más obvio es que quienes tienen que responsabilizarse de llevar anotados los propios recados importantes se desconectan de

la tarea. ¿Por qué deberían esforzarse si tienen a la mamá recordando en el Whatsapp familiar? ¿Por qué molestarse en copiar qué multiplicaciones tienen que hacer este fin de semana, si saben que vas a tener en el móvil de mamá un pantallazo de la libreta de Inés que tiene una letra buenísima y lo apuntó perfectamente?

Para que aprendan a adquirir responsabilidades, debemos permitir que asuman riesgos. ¿Que olvidan la agenda y no recuerdan qué tarea deben hacer? Es parte del aprendizaje... Siendo nosotros la agenda de nuestros hijos les estamos privando de ese aprendizaje, de esa capacidad para rectificar un error, para corregirse, para mejorar... No le estás ayudando. Le estás inhabilitando. (Fuente: Revista GG)



Psico-Dato: Hay que tener un equilibrio en estos grupos agenda que exageran el papel de los padres en la organización de las actividades escolares. Cuidado con hacer que los hijos sean menos independientes y autónomos de sus responsabilidades.

